



かがやき

昭和53年4月1日創立 児童数322名 15学級 <http://www.sakasai-e.kashiwa.ed.jp/>

新年あけましておめでとうございます。



明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。日本海側や北日本では厳しい寒さと豪雪に見舞われた年末年始でしたが、千葉県は比較的穏やかな気候に恵まれた年の初め、子供達は1月6日の朝、元気に学校に登校してきました。あと3ヶ月で進学・進級です。短い3学期ですが新しい学年に向け、職員一同全力で指導にあたっていきます。今年も保護者の皆様のご支援とご協力の程よろしくお願いいたします。1年前のこの時期に確認された未知のウイルスが、まさか世界中を巻き込みたくさんの死亡者や感染者を出してしまう新型コロナ禍になるなど、だれが想像したでしょうか。そして昨年末より新型コロナウイルスの感染者が再び急増し、現在も1000人単位で新規感染者が出ている状況に、先週末ついに千葉県を含む1都3県で緊急事態宣言が発出されてしまいました。1月13日付の保護者の皆様方へのお手紙で、緊急事態宣言発令期間の学校としての対応をお知らせしましたが、何よりも子供達への感染防止と健康維持が最優先と捉えています。引き続き、感染拡大防止に向けた各ご家庭のご協力をお願いします。昨年度末より臨時休業や感染予防を考慮した授業展開、学校行事の中止や変更、縮小など子供達の学校生活に様々な制約や我慢を強いてきたところですが、もう暫くは『新型コロナウイルスとの戦い』を続けなければなりません。そのような厳しい年の始めとなってしまいましたが、悲観ばかりしていても未来は拓けません。その様な時代だからこそ出来ること、コロナ前と比較しながらプラス面での見直しを図っていくこと、そして今まで以上に人と人との「コミュニケーションの力」を高めることが重要です。しかし感染拡大のリスクの中では、コミュニケーションの取り方にも変革が必要です。正しい情報を読み取る力を養い、デマや無責任な情報などに流されることなく、家族やお友達、周囲の人達との信頼関係を高め、助け合い、励まし合い、支え合いながら生きていく人間力こそが、厳しい時代を乗り越えていく上で重要な力だと思います。子供達一人一人が、友達や周囲の人達への優しい思いやりの気持ちとコミュニケーション力を高めながら、正しい情報を読み取り行動していける力をさらに養い、より良く自分を高めていけるよう教職員一同で支援していきたいと思ひます。



学級委員の紹介 ~短い3学期ですが来年度への大切なステップ!~

3学期の学級委員です。短い3学期ですが、学年の総まとめと次年度への目標を立てる大切な時間です。学級委員を中心に、みんなの気持ちが一つになり、楽しく協力しあえる学級として締めくくりができるよう、みんなで頑張ってくださいね。

3年1組	小迫 渉さん	大坂 みのりさん	3年2組	北村 真鷲さん	黒澤 季桜さん
4年1組	菅野 結生さん	田村 脩人さん	4年2組	野村 百花さん	杉本 大歩さん
5年1組	柏山 悠悟さん	植木 捺菜さん	5年2組	岩本 真之さん	河部 姫来さん
6年1組	不動 未来さん	吉田 蒼空さん	6年2組	栗原 渚さん	石井 楽歩さん

学校における新型コロナウイルス感染防止対策の徹底

1月7日に千葉県を含む1都3県に対して新型インフルエンザ等対策特別措置法に基づく緊急事態宣言が再発令されました。今回の緊急事態宣言においては、学校の一斉休業は要請されませんが、現在の首都圏における感染拡大状況及び医療提供体制のひっ迫状況を踏まえた再発令の趣旨を踏まえれば、学校の継続実施にあたっては、なお一層の感染防止対策を徹底していく必要があります。子供達の日常生活を守り、学校での教育活動が今後も維持できるようご家庭においても新型コロナウイルスの感染防止対策の万全を期していただきますよう保護者の皆様方のご協力をよろしくお願い申し上げます。

- 1 柏市では、地域の感染レベルを令和3年1月8日から「レベル1」から「レベル3」に変更になりました。
- 2 ガイドラインに基づき、感染防止対策を徹底する。(下図参照)
 - これまでに感染が判明した児童生徒のなかには、発熱等の症状があるのに登校していた、部活動に参加していたといった事例が報告されています。このことが原因で多数の児童生徒が濃厚接触者に特定され、2週間の自宅待機を余儀なくされるとともに、学校休業や学級閉鎖といった影響が生じています。
 - 学校は集団生活の場であることから、学校に新型コロナウイルスを持ち込まない、広げないことが重要です。特に感染リスクが高い状況下においては児童生徒本人だけでなく、同居のご家族の健康状態にも注意が必要です。継続的な学校生活維持のためには、各ご家庭のご理解とご協力が何よりも重要となります。よろしくお願い申し上げます。

感染レベル	身体的距離の確保	感染リスクの高い 教科活動	部活動(自由意思の活動)
レベル3	できるだけ2m程度 (最低1m)	行わない	個人や少人数でのリスクの低い活動 で短時間での活動に限定
レベル2	できるだけ2m程度 (最低1m)	リスクの低い活動から徐々に実施	リスクの低い活動から徐々に実施 し、教師等が活動状況の確認を徹底
レベル1	1mを目安に 学級内で最大限の間隔を取ること	適切な感染対策を行った上で実施	十分な感染対策を行った上で実施

「感染症対策を講じてもおお感染のリスクが高い学習活動」(★1～4)は行わない。

- ★1 各教科に共通する活動として、「児童生徒が長時間、近距離で対面形式となるグループワーク等」及び「近距離で一斉に大きな声で話す活動」
- ★2 音楽における「室内で児童生徒が近距離で行う合唱及びリコーダーや鍵盤ハーモニカ等の管楽器演奏」
- ★3 家庭、技術・家庭における「児童生徒同士が近距離で活動する調理実習」
- ★4 体育、保健体育における「児童生徒が密集する運動」や「近距離で組み合ったり接触したりする運動」

※欠席等の扱いは以下のようにになります。不明な点などは学校までご問い合わせください。

新型コロナウイルス感染症に罹患	出席停止
新型コロナウイルス感染症濃厚接触者(2週間)	出席停止
発熱などあり、新型コロナウイルス感染症の疑いからの欠席	出席停止
感染予防からの自主的な自宅学習希望者の取扱い	特別欠席
家庭内に体調不良者がいる場合(児童生徒の健康状態が良好でも)	出席停止